Alénya le 27 mars 2024

Sylvère Fourriques est installé depuis 2015 en Agriculture biologique sur une surface de 3,5 hectares environ, précédemment occupée par une friche. Au terme d'un travail conséquent, il a aménagé avec sa compagne Laury les parcelles pour y faire du maraîchage diversifié en serre et plein champ. Des plantations d'arbres fruitiers : grenadiers, abricotiers, agrumes, parsèment le territoire et des haies écologiques protègent les cultures et embellissent le site. Des légumes au milieu des arbres.

